Les SECRETS des ÉLITES pour ÉVITER les IMPÔTS L'arnaque ENFIN Dévoilée!

Chaine Money Radar

YouTube: https://www.youtube.com/watch?v=helpl1h36AE

Les Secrets Fiscaux des Élites en France

Contexte Économique et Fiscal

- La France fait face à un déficit public important nécessitant de trouver 20-30 milliards d'euros d'ici 2025
- Le patrimoine total des Français s'élève à 14.000 milliards d'euros, très inégalement réparti
- 54% de ce patrimoine est détenu par 10% des Français ;
- La France compte 147 milliardaires en 2024, contre 67 en 2014

Paradoxe Fiscal

- Contrairement aux principes affichés de progressivité et d'universalité de l'impôt
- Les plus fortunés paient proportionnellement moins d'impôts que les classes moyennes supérieures
- Le taux d'imposition chute de 46% à 25% pour les 0,002% les plus riches
- Les ultra-riches ne paient en moyenne que 2% d'impôts sur leurs revenus réels

Mécanismes d'Optimisation Fiscale

- 1. **Niches Fiscales**
 - 467 dispositifs de réduction d'impôt en 2024
 - Coût total estimé: 81,2 milliards d'euros;

2. **Stratégies Patrimoniales**

- Transformation des revenus en dividendes ;
- Utilisation du patrimoine professionnel ;
- Démembrement de propriété ;
- Donations tous les 15 ans;

3. **Dispositifs Spécifiques**

- Loi Dutreil pour la transmission d'entreprises ;
- Réduction d'impôts via l'art et la culture ;
- Fondations caritatives familiales;
- Contrats spéciaux pour les yachts ;

Réformes Récentes

- Remplacement de l'ISF par l'IFI (perte de 3 milliards de recettes)
- Baisse de l'impôt sur les sociétés de 33% à 25%
- Introduction du prélèvement forfaitaire unique (flat tax)
- Avantages fiscaux accrus depuis 2017

Perspectives

- Nécessité de réformes pour respecter les critères européens ;
- Questionnement sur la volonté politique de réformer le système ;
- Attente du projet de loi de finances 2025

- Débat sur l'équilibre entre attraction des fortunes et justice fiscale ;

Ce résumé met en lumière le paradoxe d'une France réputée pour sa forte fiscalité, mais qui, en réalité, offre de nombreux avantages fiscaux aux plus fortunés, créant ainsi un système à deux vitesses.

Le résumé de l'interview de Gabriel Zucman

« La France est un paradis fiscal : 2% d'impôt seulement pour les 380 familles »

L'économiste Gabriel Zucman a révélé que les 380 familles les plus riches de France ne paient que 2% d'impôts, ce qui est considéré comme un taux très bas.

Selon Gabriel Zucman, la France est un paradis fiscal pour les ultrariches, car ils bénéficient de nombreuses exonérations et avantages fiscaux, tels que la suppression de l'ISF, la flat tax sur les revenus du capital et la suppression de l'exit tax.

Gabriel Zucman, proche de Bernie Sanders et Alexandria Ocasio-Cortez, a fait cette déclaration lors de l'émission C Ce soir du 18 janvier 2023, dans une partie intitulée « Ultrariches : la fête est finie ? ».

L'économiste a souligné que la France est souvent considérée comme un pays avec des taxes élevées, mais cela ne s'applique pas aux très riches, qui bénéficient de nombreuses exemptions.

Critique de la politique fiscale d'Emmanuel Macron et proposition d'une taxe sur la fortune des milliardaires

Gabriel Zucman a également critiqué la politique fiscale du gouvernement d'Emmanuel Macron, qui favorise les très riches, et a suggéré que les ultrariches devraient contribuer davantage à l'effort collectif.

Selon l'économiste, une taxe de 2% sur la fortune des milliardaires français suffirait à financer le déficit du système de retraite, ce qui rendrait inutile le décalage de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans. N.D.L.R: dans mon édito, je préconisais 5 %, mais avec 2% (une misère pour un milliardaire) on pourrait déjà financer le déficit du système de retraite!

Gabriel Zucman dénonce le double discours existant lorsqu'il est question des milliardaires, soulignant que les milliardaires français sont considérés comme vertueux, contrairement à ceux des autres pays.

La France, un paradis fiscal pour les ultrariches : faibles impôts et dividendes des holdings Selon Gabriel Zucman, la France est un paradis fiscal pour les ultrariches, car ils paient très peu d'impôts, notamment en raison de la possibilité de recevoir des dividendes dans leurs sociétés holding, ce qui les exempte de l'impôt sur le revenu des personnes physiques.

Les 380 ménages aux revenus les plus élevés en France, représentant 0,001% de la population, ont un taux effectif d'impôt sur le revenu d'environ 2%.

L'origine de la fortune des milliardaires français et la croissance de leur patrimoine Gabriel Zucman remet en question l'idée selon laquelle la France est un "enfer fiscal" pour les milliardaires, soulignant que 80% des milliardaires sont des héritiers et que leur fortune provient en grande partie de l'héritage.

Le patrimoine des milliardaires a augmenté de 439% en France entre 2009 et 2022, contre 175% en Allemagne.

Suppression de l'ISF, flat tax et exit tax : les mesures fiscales favorisant les ultrariches L'économiste critique la politique fiscale du président Emmanuel Macron, qui a supprimé l'Impôt Sur la Fortune (ISF), instauré une flat tax sur les revenus du capital et supprimé l'exit tax, ce qui a bénéficié aux ultrariches.

Malgré l'inflation à 7% et l'explosion des prix de l'énergie, le gouvernement n'a pas voulu mettre à contribution les profiteurs de crise, qui ont engrangé des fortunes tandis que de nombreux Français plongeaient dans la précarité. N.D.L.R: Arnault a doublé sa fortune. Et, pas qu'un peu : de 100 milliards d'euros, elle est montée à 200 milliards d'euros. C'est à cette période qu'il est devenu, temporairement, l'homme le plus riche du monde.

Le décalage de l'âge légal de départ à la retraite et la proposition d'une taxe sur la fortune des milliardaires pour financer le déficit du système de retraite
Le gouvernement souhaite décaler l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans, ce qui suscite des critiques de la part de Gabriel Zucman et d'autres.

La raison évoquée est la nécessité de sauver le système de retraite français, qui serait en danger en raison d'un faible déficit.

Une taxe de 2% sur la fortune des milliardaires français serait suffisante pour financer ce déficit.

L'idée est que ce sont les détenteurs de capitaux français qui devraient contribuer à résoudre ce problème, plutôt que d'obliger les Français à travailler jusqu'à l'âge de 64 ans.